

Congreso Internacional "La Ciudad Viva como Urbs"

Los días 8, 9, y 10 de julio de 2009 se realizará en Quito el Congreso Internacional "La Ciudad Viva como Urbs", organizado por la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía - España, y el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito.

El Congreso tiene como objetivo buscar respuestas a los desafíos que supone la ciudad actual en su tránsito hacia la condición postmetropolitana.

Será un espacio de intercambio de conocimientos y experiencias, para que los múltiples agentes implicados en el proceso de revitalización de la ciudad, participen y den a conocer las actuaciones de intervención urbana y social que se están desarrollando.

En tal virtud, y ya que Ciudad Viva tiene la intención de ser un espacio abierto a experiencias abordadas desde múltiples disciplinas de trabajo en ciudades, invitamos a organizaciones, municipalidades, académicos, estudiantes y demás actores de la urbe a participar en este evento.

Adjuntamos la convocatoria y bases para presentación de experiencias reales y videos urbanos cuyo plazo de presentación vence el 30 de marzo de 2009.

En caso de requerir mayor información los invitamos a visitar la página web de Ciudad Viva: <http://www.laciudadviva.org>

Favor dirigir sus consultas a: experiencias@laciudadviva.org

Agradecemos circular esta convocatoria entre sus colaboradores y esperamos contar con su participación.

Cordialmente,

Corporación Municipal Instituto de la Ciudad
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito
Venezuela 976 y Mejía (esq.)
(593-2) 2-958-875 / 2956-973
institutodelaciudad@gmail.com